

ケアハウス近況報告



とあります。



緑愛会だより

明けましておめでとうございます。皆様のおかげで無事に新しい年を迎えることができました。未だ出口の見えない新型コロナウイルス感染症ですが、行事等にも利用者様、職員とともに心をひとつにして取り組んでいます。12月は冬至にゆず湯で身も心も温まり、リラックスしていただきました。また、クリスマス会は苺のショートケーキとクリスマスソングで楽しく過ごしました。

新年会では施設長からご挨拶いただき、皆で乾杯して新年をお祝いました。普段の食事とは違うお正月らしい食事に皆様喜ばれていました。また、鏡開きにはお餅を焼いてお汁粉を作りました。甘いものが苦手な利用者様にも「美味しかったよ」と好評でした。まだまだ寒い日が続きますが、体調管理や感染症対策を徹底し、日々楽しく過ごせるよう一同頑張っていきたいと思います。



介護室

LE THI NGOC QUYNH
(クイン)

新入職員紹介



介護室

DIEU THI XUAN YEN
(イエン)

私の名前はクインです。ベトナムから参りました。5年前、日本に来て勉強と仕事をするという夢を抱いていました。来日前に日本語学校で1年以上勉強しました。3年前に私はまったく知らない異国にやってきて生活を始めました。初めての技能実習は家族や友達と離れてのさびしさもありましたが、日本での生活に早く慣れなくてはならないと決心し日本語を勉強しました。仕事以外では、ほとんどの時間を勉強に充てるその間に、日本語能力試験と介護職員初任者研修を受けて合格しました。日本語が少し上手になってくるにつれ、友達と同僚も増えてきました。

より多くの生活と仕事の経験を積むために、私は職場環境を変えようと思いました。あたご苑には昨年の9月から参りました。前職で介護の仕事をやっていましたが、あたご苑での仕事は初めてなので、仕事内容を覚えるのに苦労していますが、職員の方がやさしく指導してくださるので安心して仕事ができます。日本に来て良かったという気持ちをずっと持っています。

日本が大好きなので日本語能力を取得し、利用者様のために介護福祉士の取得を目指していきたいです。夜勤も含めて、24時間の個別のケアができるように努力していきます。

私の趣味は旅行なので、休みの日は友達と買い物に行くことがあります。可能であればいくつかの美しい場所を教えていただき、良かったら職員の方と一緒に行きたいです。よろしくお願いします。

私はイエンです。ベトナムから参りました。日本には23歳の時にきました。早くも3年目になりました。ベトナムにいる家族のために一生懸命働きます。

私の趣味は本を読むことです。アニメも好きです。特にアニメの中ですごく有名な日本のアニメが大好きです。小さい頃からずっと見てきました。好きな食べ物はお寿司とラーメンです。

日本に来た時、初めは日本人と会話するのは大変でした。最初に働いた施設はデイサービスで働きました。昨年9月1日にあたご苑にきました。仕事内容と経験がまだありませんので、たくさん心配なことがありました。でも職員の方が優しく指導してくださるので、安心して仕事がだんだんできています。幸せと感謝でいっぱいです。

私の目標は、これから介護福祉士の資格を目指したいです。難しいと思うけど、自分にチャレンジします。もっと日本語をうまく話せるように毎日頑張ります。

私は本当に日本に来て良かったと思っています。皆さんだれもが温かく歓迎してくれました。本当にありがとうございます。



介護室

DIEU THI BICH DAO
(ダオ)

私はダオと申します。今年29歳です。ベトナムからきました。まだ結婚していません。ベトナムで2年半、学校で看護師の勉強をしました。病院で半年実習していました。日本にくる前に1年日本語を勉強しながら働いていました。アルバイトです。趣味は音楽と旅行することです。

目標は、最初はお金を稼ぎたくて、日本の文化を調べたいと思いました。今は介護福祉士になることです。私は今、日本語と仕事がまだ慣れないけど、少しずつ「小さな努力を日々積み上げることが、大きな成果につながる」と信じているからです。

何もわかりませんが一生懸命頑張るので、よろしくおねがいいたします。

編集後記

祝100号発行！
これからも利用者様の日常
風景をお届けしていきます。
(編集委員一同)